



Mario Delgado: se acabó “la caja chica de lujos y excesos”

Diferendo.

Es un avance más en la ruta de la austeridad por el bien del pueblo, dice el líder de Morena

JANNET LÓPEZ PONCE
Y JOSÉ ANTONIO BELMONT
CIUDAD DE MÉXICO.

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, celebró que la Cámara de Diputados avanzara en la extinción de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial, pues consideró que era una “caja chica de lujos y excesos”.

Después de que Morena y sus aliados lograron esta votación, lo consideró un avance en el camino de la austeridad. “Nuestro reconocimiento a las y los diputados de nuestro movimiento por aprobar la extinción de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial, que solo servían como caja chica de lujos, excesos y privilegios para los de arriba. Seguimos por el camino de la austeridad por el bien del pueblo. ¡Enhorabuena!”, señaló.

Claudia Sheinbaum, aspirante presidencial morenista, también celebró la extinción de esos fideicomisos ya que, dijo, no puede haber Suprema Corte “rica con pueblo pobre”.

Al encabezar la firma del Acuerdo de Unidad por la Transformación en Morelos, garantizó que los recursos de esos fondos serán utilizados por el gobierno federal para becas a estudiantes y la construcción de hospitales.

“¿Qué dice el Presidente? Nosotros tenemos un principio: no puede haber gobierno rico con pueblo pobre. Y lo mismo decimos: no puede haber Suprema Corte rica con pueblo pobre, y esos recursos son del pueblo de México.

“Esos recursos no tiene por qué tenerlos guardados nadie. ¿Saben para qué van a servir? Para becas de niños y niñas y para hospitales en el país”, exclamó ante miles de militantes y simpatizantes.

En el municipio de Jiutepec, la ex jefa de Gobierno recordó que en la Ciudad de México implementó un programa de becas, cuyo presupuesto anual es de 6 mil millones de pesos.

“Todos los niños reciben una beca mensual si van a escuela pública, desde preescolar hasta la secundaria. Y esto quiere decir que la Suprema Corte tenía guardados, porque son esos guardados, más del doble de lo que significa la beca que se da en la Ciudad de México”, enfatizó.

La coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la

Cuarta Transformación rechazó que la desaparición de esos 13 fideicomisos del Poder Judicial vaya a afectar a los trabajadores de base.

“¡No!, son los guardaditos que tiene la Suprema Corte que pide más recursos de los que necesita y después los va guardando para pensiones más grandes de lo que dice la ley, para prestaciones más grandes de lo que dice la ley, de por sí ganan 300 mil pesos mensuales”, aseveró. ■



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

6

19/10/2023

LEGISLATIVO



El dirigente partidista celebró el fin de los fondos. ARIANA PÉREZ